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   Goya Ciudad

INAUGURACIÓN AVENIDA LEANDRO N. ALEM

Como parte de la última actividad programada para el jueves en Goya, el Gobernador 
Gustavo Valdés junto al Intendente Mariano Hormaechea inauguró 2.650 metros de asfalto 
en Avenida Alem.
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30 de Noviembre

1870: Fallece en Buenos Aires, Enrique Martínez, un militar rioplatense que participó en la guerra de 
independencia de la Argentina y en la Guerra Grande uruguaya.
1979: Nace en la ciudad de Santa Fe, el jugador de baloncesto Andrés Nocioni.
2018: se registra un terremoto de 3,8 grados de magnitud en la escala de Richter cerca de las ciudades 
de La Plata y Buenos Aires, algo que no ocurría desde el Terremoto del Río de la Plata de 1888.

.
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INAUGURACIÓN AVENIDA LEANDRO N. ALEM

Como parte de la última actividad programada para el jueves en Goya, el 
Gobernador  Gustavo  Valdés  junto  al  Intendente  Mariano  Hormaechea 
inauguró 2.650 metros de asfalto en Avenida Alem.

Del  acto  participaron  junto  a  los 
mandatarios provincial y municipal, el 
Viceintendente Pedro Cassani (H) el 
Presidente  de  la  Cámara  de 
Diputados  de  la  Provincia  Pedro 
Gerardo  Cassani;  Ministros, 
Legisladores,  funcionarios 
provinciales,  municipales,  concejales 
y vecinos.

La  obra  de  repavimentación  de  la 
Avenida Leandro N. Alem comprende 
2.650  metros  de  extensión,  bacheo, 
ensanche  de  calzadas,  alcantarillas, 
cordón  cuneta,  y  la  iluminación  con 
luminarias led.

El  Gobernador  volvió  a  ratificar  el 
compromiso  de  la  Obra  Pública  en 
Corrientes  basada  en  una  buena 
administración, e invitó a brindar por 
una Argentina mejor  y  un venturoso 
futuro para todos.

ROSITA ZAINUM

La Presidente del Consejo Vecinal del 
Barrio  9  de  Julio,  Rosita  Zainum, 
agradeció al gobernador, intendente y 
funcionarios,  y  luego  manifestó: 
“Estamos observando esta importante 
obra, esto beneficia no solo a nuestro 
barrio, sino a quienes deben transitar 
por  este  lugar,  por  lo  que  no  me 

quedan  más  que  palabras  de 
agradecimiento por esta obra”.

MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Mariano  Hormaechea 
destacó  la  inversión  realizada  para 
esta  obra  que  mejora  la  circulación 
vehicular. “Para nosotros y la zona es 
un  día  histórico,  inaugurar  esta 
avenida  que  nos  pone  orgullosos  a 
los  goyanos.  Al  asumir  la  gestión 
inaugurábamos  la  Mazzanti,  con  el 
compromiso  del  Gobernador  de 
asfaltar  esta  Avenida,  acceso  norte 
de la ciudad. Muchos goyanos vienen 
a pasear, a sentarse con su silleta, a 
hacer deporte, disfrutar de la sombra 
en el norte, esto complementa el plan 
de trabajo de pavimentar las arterias 
principales  de  los  barrios  de  la 
ciudad.  Venimos  de  la  inauguración 
de las obras del sur, la Avenida Díaz 
Colodrero para interconectar la zona 
sur con el centro de la ciudad, ahora 
este trabajo para conectar con otras 
calles  inauguradas  hacia  dentro  del 
barrio,  es  el  trabajo  junto  al 
Gobernador de la provincia,  muchas 
gracias  al  equipo  municipal  y  a  los 
vecinos.  A  disfrutar  de  las  obras”, 
concluyó.
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MIGUEL OLIVIERI

El  Ministro  de  Planificación  Miguel 
Olivieri  manifestó:  “Esto es un lugar 
de esparcimiento y deportes para los 
goyanos,  según  expresaba  el 
Intendente. Más allá de esta obra que 
descomprime el tránsito, estos 2.650 
metros  de  extensión,  de  haber 
ensanchado la cinta asfáltica de 1,90 
metros  de  cada  lado,  la  señalética, 
iluminación. Otra cosa para destacar: 
las  veredas,  se  conjuga  la  parte 
peatonal,  ciclista,  otorgando 
seguridad a cada ciudadano y a los 
que visitan  la  ciudad.  Felicitaciones; 
esta obra como Ud. dijo, intendente, 
era muy necesaria y los goyanos ya 
la están disfrutando, felicidades”.

GUSTAVO VALDÉS

El  Gobernador  Gustavo  Valdés 
agradeció  a  los  funcionarios 
presentes, a la ciudad de Goya, luego 
destacó:  “Venimos  inaugurando 
distintas obras, bajando en diferentes 
lugares y por etapas. Se hace cuando 
contamos con los recursos, eso habla 
de una buena administración, porque 
quiere  decir  que  en  el  momento 
adecuado  invertimos.  Tenemos  esa 
modalidad, así fraccionamos la obra, 
comenzamos  en  aquella  vieja 
avenida,  de  casi  3  kilómetros,  la 
Mazzanti, porque estaba en el centro 
de Goya. Por etapas terminamos una 
arteria de años, nos comprometimos 
a hacer el ingreso, después tomamos 
la  idea  de  hacer  este  ingreso,  un 
lugar  usado  por  la  ciudadanía.  Ahí 
tomamos la decisión con Mariano de 
hacer la avenida, estos 2.650 metros, 
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sumamos y dijimos en 5 etapas a un 
valor  de  750  millones  de  pesos, 
valorada en la actualidad en un costo 
cercano  a  los  1.500  millones  de 
pesos. Surge la emergencia en Goya, 
se  lentifica  la  obra  pero  estamos 
entregando  una  avenida  excelente, 
maravillosa,  da  gusto  esta 
presentación, es funcional, hecha por 
una  empresa  goyana,  los  recursos 
quedan acá. Felicitaciones a los que 
hicieron este trabajo”.

“Nosotros Mariano, el compromiso es 
apuntalar  a  Goya.  Venimos  de 
inaugurar  700 metros de la  Avenida 
Díaz Colodrero, nos quedan algunas, 
debemos  invertir,  y  cuando 
arrancamos es porque contamos con 
los  recursos.  No  nos  da  velocidad, 
pero si eficiencia y seguridad para la 
obra  pública  para  los  correntinos. 
Será un año difícil, complejo, incierto, 
tenemos  la  esperanza  de  una 
Argentina  mejor,  en  las  fiestas 
levantemos  las  copas,  juntos,  en 
familia  con  esperanza,  de  triunfo, 
unidos para desear  un mejor  futuro, 
venturoso para todos”.

En  un  tramo  de  sus  palabras,  al 
hablar  de  la  administración 
responsable el gobernador mencionó 
que “están garantizados los  sueldos 
de los empleados públicos, jubilados, 
agentes municipales”.

Vale  recordar  que  la  agenda  del 
Gobernador  proseguirá  el  viernes 
desde  las  10  horas  en  el  Colegio 
Secundario  “Juan  Eusebio  Torrent”, 
donde hará  entrega de Netbook del 
Programa: “INCLUIR FUTURO”.

CASTING  BALLET  OFICIAL  FIESTA  NACIONAL 
DEL CHAMAME
Un bailarín goyano participará del casting para integrar el Ballet Oficial de la 
Fiesta Nacional del Chamamé.

Raúl  Chaves,  integrante  del  Ballet 
Oficial  Ana  María  Trainini,  comenta 
sobre  la  posibilidad  de  formar  parte 
del ballet oficial de la FNCH.
El próximo martes 5 de diciembre es 
la convocatoria a los bailarines para 
realizar  la  prueba  correspondiente. 
“Es  un  gran  desafío  por  el  nivel  de 
exigencia  del  Ballet  Oficial”  anticipó 
Chaves.
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PROBAR SUERTE

El  bailarín  señaló:  “En  años 
anteriores  fui  parte  del  ballet,  ante 
este nuevo llamado iremos a “probar 
suerte”,  es  abierta  para  todos.  Ese 
mismo  día  se  conocerán  los 
resultados,  y  a  partir  del  6  de 
diciembre  son  los  ensayos.  Se 
extiende  hasta  el  21  de  diciembre, 
dando luego permiso para las fiestas, 
siendo la nueva convocatoria para el 
2 de enero”.

Más  adelante,  agregó:  “Tengo 
conocimiento que Joaquín Brest, 
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también  integrante  del  Ballet  Oficial 
participará de esta selección”.

DESAFÍO Y EXPERIENCIA

Raúl  Chaves,  sobre  esta 
convocatoria,  adelantó:  “Me creo  en 
condiciones,  voy  a  sumar 
experiencia, espero ser seleccionado. 
Es  un  desafío  importante,  sabemos 
de las exigencias, por eso creo estar 
preparado.  Veremos la  evaluación y 
devolución de profesores y directores, 
estoy convencido que la experiencia 
siempre ayuda”.

COORDINACIÓN DE DISCAPACIDAD 
Cierre  del  año de  las  Actividades 
Terapéuticas

El viernes 1 de diciembre desde las 
18  horas  en  Casa  de  la  Cultura  la 
Coordinación  de  Discapacidad  invita 
al  cierre  del  año  de  las  actividades 
terapéuticas.

CONCIERTO  DE  COROS  EN  EL  TEATRO 
VOCACIONAL “CANDILEJAS” 
La  Dirección  de  Cultura  invita  al 
Concierto de Coros en la Sala del 
Teatro  Vocacional  Candilejas 
ubicada en la calle San Martín 451, 
este viernes 1 de diciembre a las 
20,30 horas.

En la velada actuarán el Coro Infanto 
Juvenil  bajo  la  Dirección  de  la 
Profesora  Selva  Vera  y  el  Coro 
Polifónico  Municipal  “Elidia  Andino” 
bajo la dirección de su creadora Elidia 
Andino.
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Avenida Díaz Colodrero

EL GOBERNADOR GUSTAVO VALDÉS JUNTO AL 
INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA  DEJÓ 
INAUGURADO  770  METROS  DE  PAVIMENTO  EN 
LA AVENIDA DÍAZ COLODRERO

“Esta es la Obra Pública Para los Goyanos” Afirmó Valdés ratificando su 
compromiso de trabajar junto al Gobierno Municipal para dejar más linda a 
Goya.
Esta  es  una  obra  ejecutada  por  el 
Gobierno  de  la  Provincia  de 
Corrientes,  junto al  Gobernador  y  el 
Intendente  Municipal,  participaron  el 
Presidente  de  la  Cámara  de 
Diputados  de  la  Provincia  Pedro 
Gerardo  Cassani;  el  Ministro  de 
Obras  y  Servicios  Públicos  de  la 
Provincia  Claudio  Polich;  el 
Viceintendente  Pedro  Cassani  (H); 
funcionarios  provinciales, 
municipales, concejales, legisladores, 
intendente  de  localidades  vecinas  y 
vecinos.

HERMELINDA ITATI DONINI

La secretaria del Consejo Vecinal del 
Barrio  Belgrano  Hermelinda  Itati 
Donini,  manifestó:  “Es  un  gusto 
conocerlo  personalmente  Señor 
Gobernador,  mis  saludos  a  los 
funcionarios  municipales  de  la 
provincia,  esperamos  42  años  para 
contar  con el  pavimento,  en nuestro 
querido Barrio Belgrano, en el fondo 
se encuentra la escuela, la biblioteca, 
una sala de emergencia recuperada, 
el 20 de junio solicitamos a Pedrito la 
reapertura  de  este  lugar,  el 
agradecimiento  a  nuestro  querido 
Intendente Mariano, a los integrantes 
de la comisión vecinal, es importante 
contar con un consejo, lo descubrí en 
la  mirada  de  esos  alumnos  que 
mostraban  sus  necesidades  de 
atención de salud, fue el día más feliz 
cuando  se  reabrió  nuestra  “salita”, 
ahora  a  disposición  de  los  vecinos, 
gracias a las enfermeras.
Felices Gobernador de caminar sobre 
el  asfalto,  tuvimos  que  atravesar 
barro,  yo  contaba  con  los  recursos 
materiales y económicos para sortear 
esos inconvenientes, no es lo mismo 
lo que sucedía con nuestros alumnos, 
por  eso  como  no  ser  agradecidos, 
gracias de corazón a todos por estos 
logros  tan  importantes  y  necesarios 

para nuestro barrio, para eso hay que 
“juntarse  y  arremangarse”  son 
expresiones  genuinas  desde  mi 
corazón,  felices  en  esta  tarde  de 
conocernos  y  disfrutar  de  esta 
maravilla.

CLAUDIO POLICH

El  Ministro  de  la  cartera  de  obras 
Públicas  Claudio  Polich  tras  saludar 
al  gobernador,  intendente  y  demás 
funcionarios  agradeciendo  a  cada 
uno  de  los  vecinos  presentes, 
sostuvo: “Esta es una obra importante 
de 770 metros de pavimentación, que 
no  es  solo  el  asfalto  sino  los  otros 
trabajos  complementarios, 
iluminación,  escurrimiento  de  agua, 
por  eso  la  adecuación  de  los 
desagües,  a través de la acción del 
gobierno, el trabajo conjunto entre la 
provincia  y  los  municipios  se  busca 
mejorar la calidad de vida de la gente, 
esa  descripción  de  la  vecina  lograr 
que la gente viva cada día un poquito 
mejor.”

MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Municipal  Mariano 
Hormaechea por  su parte  agradeció 
la  inversión  de  la  provincia  para  la 
realización  de  la  obra,  para  indicar: 
“Para mí es un honor, estoy contento 
de poder inaugurar esta última etapa 
de la Díaz Colodrero, esto es parte de 
un  plan  que  viene  a  mejorar  la 
calidad, iniciado con Ignacio (Osella), 
junto al  Gobierno de la Provincia se 
pudo  avanzar  con  las  calles  José 
María Soto, Belgrano y José Gomez, 
permitiendo a las familias de la zona 
sur  ir  y  retornar  hacia  el  centro  y 
viceversa por pavimento, este es un 
compromiso  asumido  por  el 
Gobernador  hoy  cumplido  que  nos 
permite  acceder  a  la  zona  sur,  por 
eso quiero agradecer al Gobernador 
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a  todo  su  equipo,  vamos  a  seguir 
trabajando  en  ese  sentido  nosotros 
aportando  desde  el  Gobierno 
Municipal  y  trabajando  junto  al 
Gobierno de la Provincia.”

GUSTAVO VALDES

Al  dirigirse  a  los  presentes  el 
Gobernador de la Provincia Gustavo 
Valdés, agradeció la presencia de los 
funcionarios  municipales, 
provinciales, legisladores, concejales, 
vecinos para destacar:  “Es un gusto 
estar  nuevamente  en  la  ciudad  de 
Goya  venimos  trabajando  con  el  ex 
intendente Ignacio Osella, ahora con 
Mariano  Hormaechea,  estamos 
honrando el compromiso asumido en 
la  campaña  electoral,  seguiremos 
haciendo obras calculada en un costo 
de 61 Millones de Pesos, analizando 
en infraestructura y costo actual es un 
valor  de  más  de  210  Millones  de 
Pesos,  más  la  luminaria,  lo  hicimos 
con la Municipalidad de Goya, ese es 
el  compromiso  de  no  parar  la  obra 
pública,  hace a la  infraestructura de 
las  ciudades,  esto  es  plata  de  los 
impuestos  que  pagamos  y  que  nos 
corresponde  como  correntinos, 
provincia  invierte  para  los  goyanos 
porque son parte de Corrientes, tener 
urbanizada  esta  parte,  conectada 
estas avenidas hace a la centralidad 
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de  la  circulación,  el  compromiso  es 
no  dejar  solo  a  los  goyanos, 
seguiremos  haciendo  obra  pública, 
venimos de observar la costanera, se 
han volcado casi  3500 camiones de 
piedra  de  30  tonelada cada una un 
movimiento  de  suelo  impresionante 
para defender ese sector, estamos en 
la etapa de finalización de la primera 
parte,  es  continuar  para  tener  un 
espacio  de  gran  valor,  como  se 
merecen los goyanos.”
En  relación  a  las  comisiones 
barriales,  el  Gobernador,  expresó: 
“Las  comisiones  vecinales,  son 
importantes,  es  la  mejor  manera  de 
recepcionar las ideas, inquietudes, si 
están organizados se facilita la tarea 
del gobierno municipal, para elaborar 
un plan de trabajo, dejando su tiempo 
libre, hablan poniendo ese servicio al 
favor  de  la  comunidad,  gracias  por 
acercarnos  sus  inquietudes,  a  los 
vecinos  del  Barrio  Belgrano 
seguiremos  trabajando  para  que 
Goya este más linda esta es nuestra 
obra pública para los goyanos..

Corte de cinta
Tras  lo  cual  el  Gobernador  de  la 
Provincia, el Intendente, funcionarios 
y  vecinos  procedieron  al  tradicional 
corte de cintas.

CLUB AMAD
El  Mandatario  Provincial  Gustavo  Valdés  junto  al  Jefe  Comunal  goyano 
Mariano Hormaechea dejaron inaugurada las obras de iluminación del Club 
del Barrio Tapoco de nuestra ciudad.
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Antes  de  la  inauguración  el 
Gobernador  junto  al  Intendente, 
comisión  directiva  del  club, 
funcionarios  encendieron las  nuevas 
luces de AMAD

Gustavo  Valdés  anunció  que 
buscarán refuncionalizar el estadio, la 
cancha  del  frente  (sobre  calle  San 
Martín): “Con la colocación de piso de 
parquet,  iluminación  y  una  buena 
presentación  para  jerarquizar  el 
deporte.”

Del acto participaron los directivos del 
club AMAD, legisladores provinciales, 
funcionarios  municipales  y 
provinciales,  intendentes  de  la 
microrregión,  el  Secretario  de 
Deportes  de  la  Provincia  Jorge 
Terrile,  jugadores  de  las  categorías 
formativas y público en general.

HUGO JAVIER SOLIS

El  presidente  de  la  institución 
deportiva  Hugo  Javier  Solís, 
agradeció  por  la  obra,  para 
manifestar: “Una alegría enorme para 
nosotros,  para  el  club  directivos, 
socios, jugadores, ex jugadores, con 
estas  luces  conseguidas  en  tiempo 
récord en 30 días de hecha la gestión 
la  respuesta  es  de  mucho  valor, 
agradezco  la  visita,  de  a  poco 
estamos  volviendo  a  posicionar  a 
nuestra  entidad,  gracias  Adelante 
Muchachada Amante del Deporte.”

SOFÍA MONTI
La jugadora de la categoría U 12 del 
Club,  Sofía Monti  con gran emoción 
agradeció  al  Gobernador, 
expresando:  “Gracias  por  estas 
hermosas  luces,  se  lo  agradezco 
mucho, viva el deporte.”

JORGE TERRILE

El  Secretario  de  Deportes  de  la 
Provincia  Jorge  Terrile  agradeció  la 
presencia  del  Gobernador, 
Intendente,  funcionarios,  directivos  y 
jugadores  del  club,  tras  lo  cual 
expresó:  “Es  importante  para  la 
ciudad de Goya, donde se practican 
mucho la actividad deportiva, con la 
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inversión  en  infraestructura 
contribuye  a  elevar  el  nivel  del 
deporte  y  de  nuestros  deportistas, 
felicito a la comisión del Club AMAD, 
por  la  pasión,  la  dedicación  por  el 
accionar en favor del deporte, por el 
amor  que  sienten  por  el  club,  al 
Gobernador por la inversión realizada 
para el deporte.”

MARIANO HORMAECHEA

Esto  es  muy  importante  para  la 
ciudad  de  Goya,  donde  se  practica 
mucho  deporte,  estas  inversiones 
suben el  nivel  de las instituciones y 
los deportistas esto viene a sumar a 
nuestra  ciudad,  felicitaciones  a  la 
Comisión de AMAD, por la pasión, el 
amor hacia el club y las actividades, 
gracias  al  Gobernador  por  la 
inversión para el deporte…

GUSTAVO VALDES

El  Gobernador  de  la  Provincia 
Gustavo  Valdés,  agradeció  el 
acompañamiento  del  Intendente, 
legisladores,  funcionarios 
municipales, provinciales, directivos y 
jugadores del Club, para señalar: “Es 
fundamental  que  contemos  con 
instalaciones, nos comprometimos la 
última  vez  que  estuvimos  en  Goya, 
decidimos  hacer  esta  importante 
inversión  que  ronda  los  17  millones 
de pesos, seguiremos avanzando en 
el frente de la principal cancha poder 
refuncionalizar  colocar  piso  de 
parquet,  con  el  aporte  de  Lotería 
Correntina, parquet, iluminación para 
una buena presentación, Presidente a 
seguir  avanzando  es  un  rol 
fundamental que cumplen los clubes 
deportivos, AMAD es un símbolo de 
la  provincia  de  corrientes  con  el 
compromiso social con el deporte, de 
los padres, dirigentes deportivos para 
avanzar en las obras, felicitaciones a 
disfrutar  y  estamos  abiertos  a  mas 
pedidos.

Como  parte  de  la  ceremonia  el 
Gobernador  animados  por  los 
jugadores  de  las  categorías 
formativas  tiró  al  aro  en  la  cancha 
principal de AMAD.
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MUNICIPALIDAD  ENTREGÓ  ELEMENTOS  E 
INSUMOS  A  FERIA  FRANCA  Y  COOPERATIVA 
BUENA VISTA
Los  beneficiarios  son  pequeños  productores  nucleados  en  entidades 

Cooperativas,  en  Feria  Franca  y  Cooperativa  Buena  Vista.  Se  entregaron 
elementos  relacionados  a  la  línea  de  Seguridad  Alimentaria,  dentro  del 
“Programa Municipios Saludables”.

Este jueves a la mañana se hizo en el 
patio  de  la  Municipalidad,  la  tercera 
entrega  del  año  del  programa 
Municipios Saludables.

Del  acto  de  entrega,  participaron  el 
Secretario  de  Desarrollo  Humano, 
Julio  Canteros;  el  Subsecretario  de 
Atención Primaria de la Salud, Emilio 
Martínez;  el  responsable  del 
programa Municipio Saludable, Martin 
Moro,  el  encargado  de  la  línea  de 
seguridad alimentaria, Diego Cuevas; 
la  presidenta  de  la  Cooperativa  de 
Feria  franca,  Marta  Segovia,  el 
presidente  de  la  Cooperativa  Buena 
Vista, Roberto Oscar Díaz.

En  la  oportunidad,  el  secretario  de 
Desarrollo  Humano,  Julio  Canteros 
excusó al Intendente Municipal por no 
poder asistir a este por cuestiones de 
agenda.  Canteros recordó que hubo 
dos actos de entregas, anteriormente, 
y  expresó  la  predisposición  de  la 
Municipalidad  de  seguir  trabajando 
con  las  instituciones  desde  el 
municipio,  en  pos  de  poder 
desarrollar  este  tipo  de  actividades, 
que tienen por objeto incentivar a los 

productores  a  producir  alimentos 
saludables, y reducir los costos.

INSUMOS Y MATERIALES

Se  entregaron  los  siguientes 
materiales e insumos.

A  la  Feria  Franca:  5  conservadoras 
de 66 litros; 2 balanzas, de 40 kilos.

Para  la  Cooperativa  Buena  Vista:  7 
media  sombras  50%;  3  cinta 
manguera para riesgo; 5 rollo plástico 
para  techos;  3  rollos  plásticos  para 
laterales.

MUNICIPIOS SALUDABLES

En  tanto,  en  declaraciones  a  Radio 
Ciudad,  Martin  Moro dio  precisiones 
sobre la entrega de estos elementos: 
“A partir de la intendencia del doctor 
Hormaechea  fuimos  suscriptos  al 
programa  Municipios  saludables,  a 
través del  Ministerio  de Salud de la 
provincia, con dos líneas de trabajo. 
Lo que hoy nos ocupa es la segunda 
línea  de  trabajo:  seguridad 
alimentaria.  Está  a  cargo  del 
licenciado  Diego  Cuevas  y  lo  que 
busca este programa a través de esta 
articulación es mejorar la calidad de 
vida de los ciudadanos de la comuna, 
acercando,  particularmente,  los 
productos  que  se  realizan  en  el 
Departamento  de  Goya.  En  una 
articulación  casi  directa  entre  los 
productores a la comunidad, es decir, 
sin  intermediarios.  Lo  que se  busca 
hacer  es  intentar,  a  través  del 
financiamiento  que  consigue  el 
municipio,  a  partir  del  Ministerio  de 
Salud de la Nación; la Secretaría de 
Agricultura,  que  también  está 
involucrada y  el  Ministerio  de  Salud 
de  la  provincia  es  brindarles  ayuda 
financiera a los productores a través 
de  diferentes  insumos.  Por  eso 
estamos trabajando con dos 
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cooperativas:  Feria  Franca  y  Buena 
Vista”.

“Estoy  contento  porque  las 
cooperativas pudieron recibir parte de 
lo que se había conversado con ellos 
y  me  parece  fundamental  colaborar 
con  ellos  para  brindarles  a  la 
comunidad  alimentos  frescos  y  de 
primera mano”, dijo Moro.

También Diego Cuevas comentó que 
“la idea del programa es trabajar con 
cooperativas.  El  objetivo  de  la  línea 
de Seguridad Alimentaria  es que se 
produzcan  alimentos  saludables, 
sustentables y con un valor  nutritivo 
para las personas de la ciudad. Por 
eso desde un principio se habló con 
los  representantes  de  las 
Cooperativas para ver cuáles eran las 
necesidades  para  lograr  ese 
objetivo”.

Marta  Segovia  presidente  de  la 
Cooperativa Feria Franca señaló: 
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“Nosotros hemos gestionado ante la 
Secretaria de Desarrollo Humano, por 
medio de la Dirección de Promoción 
Social, para facilitar estos elementos 
e  insumos,  ahora  venimos 
preparándonos  para  las  fieras 
relacionadas  a  las  tradicionales 
fiestas,  donde  ponemos  a 
consideración del público sorteos de 
productos  elaborados  por  los 
integrantes de la feria franca.

“Cuando asumimos la presidencia de 
la Cooperativa –agrego la presidente- 
decidimos continuar con la manera de 
trabajar en este programa Municipios 
saludables, recibiendo conservadoras 
y balanzas para todos los integrantes, 
completando la cantidad de insumos 
necesarios, hoy 5 conservadoras y 2 
balanzas  de  esta  forma  todos 
contamos  con  estas  herramientas 
indispensables  para  la 
comercialización  de  nuestros 
productos, los días que feriamos.”

ACTO  ENTREGA  DE  DISTINCIONES  ALUMNO 
DESTACADO 2023 

La Municipalidad de Goya distinguirá  a  alumnos Destacados del  2023.  A 
través  de  la  Secretaría  de  Educación,  se  invita  para  este  viernes  1  de 
diciembre a las 08:00 hs, en el Multiespacio Costa Surubí a presenciar el 
Acto de Entrega de Distinciones a Alumnos Destacados 2023.

Este  reconocimiento  forma  parte  de 
una  convocatoria  a  alumnos 
destacados  en  distintas  disciplinas, 
se entregarán medallas y certificados 
a  estudiantes  con  desempeño 
educativo  destacado.  Una  distinción 
al  compromiso,  la  dedicación.  Estas 
consideraciones,  comprende  a 
alumnos de la ciudad y la zona rural.
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Ex intendente Daniel Ávalos

VÍNCULO INQUEBRANTABLE: GOYA Y NEUSTADT 
RECORDARON LOS 25 AÑOS DE HERMANDAD EN 
EL AÑO 1992 CON EMOTIVO AUDIOVISUAL
En el marco de la teleconferencia internacional entre Goya y Neustadt, se 
presentó un segundo vídeo conmemorativo que recuerda el vigésimo quinto 
aniversario  del  hermanamiento  entre  ambas  ciudades.  Luego  de  ver  el 
audiovisual  preparado  por  la  Municipalidad,  el  ex  concejal,  el  doctor 
Wolfgang Ressmann, rememoró su visita a Goya en el año 1992 durante el 
mandato del entonces intendente Daniel Jacinto Ávalos y la presencia de la 
Directora de Cultura, Margarita Fogantini, todos ellos participantes de esta 
reunión virtual.

Ávalos,  ex  intendente  de  Goya, 
expresó su homenaje a los 25 años 
de  hermandad  con  Neustadt 
mediante  un  vídeo,  destacando  la 
intención  de  revivir  los  lazos.  Hizo 
énfasis  en  la  importancia  de  este 
vínculo  en  el  contexto  actual, 
subrayando la complejidad de temas 
como  el  cambio  climático  y  los 
avances  tecnológicos”.  Mencionó  el 
potencial  de  este  hermanamiento 
para  el  desarrollo  universitario, 
especialmente en la integración de la 
ciudad  a  través  de  instalaciones 
provenientes  de  la  ex  fábrica 
Massalin  Particulares,  parte 
fundamental  de  esta  relación  con 
Neustadt.

Además, Ávalos envió saludos al ex 
concejal  Ressmann,  al  Alcalde  y  su 
equipo,  expresando  el  deseo  de  un 

encuentro  futuro  en  Neustadt  para 
apreciar la cosecha de vinos locales y 
explorar la vitivinicultura alemana.

Desde  Alemania,  el  ex  concejal 
Ressmann  agradeció  las  imágenes 
compartidas, evocando su estadía en 
Goya  en  1992  y  manifestando  su 
alegría  al  recordar  aquellos 
momentos. “Valoro la recopilación de 
fotografías  compartidas  en  el  video 
como  un  gesto  significativo  para 
aquellos que aún mantienen vínculos 
con esa visita”.

Cabe  recordar  que  de  la 
teleconferencia  participaron,  el 
intendente de Goya, Doctor Mariano 
Hormaechea; Alcalde de la ciudad de 
Neustadt, Marc Waigel; Dr. Wolfgang 
Ressmann (ex concejal);  Director de 
Prensa  de  Goya  Alejandro  Medina; 
Director  de  Cultura  Manuel  Zampar; 
el  ex  intendente  Daniel  Jacinto 
Ávalos;  ex  Directora  de  Cultura 
Margarita  Fogantini;  su  sobrina 
ingeniera electrónica Paula Fogantini 
Pitton y la profesora de inglés Bettina 
Miretti,  además  de  la  editora  del 
periódico  Rheinpfalz,  Stefanie 
Brunner.

Educación y Empleo:

PRESIDENTE  DE  ASOCIACIÓN  DE  COMERCIO 
GOYA, IVÁN VILAS Y DIRECTORES ESCOLARES 
TRABAJAN  EN  EL  FUTURO  PROFESIONAL  DE 
LOS ESTUDIANTES

En la mañana de ayer, miércoles 29 
de noviembre,  el  Presidente de la 
Asociación de  Comercio  Industria 
y Producción de Goya Iván Vilas y 
la  Vocal  Stella  Araya  sostuvieron 
una significativa reunión con las 
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autoridades  de  dos  instituciones 
educativas clave para la ciudad: la 
Escuela  Técnica  Francisco 
Pinaroli,  dirigida  por  la  Rectora 
Lidya Mochi, y la Escuela Técnica 
Valentín Virasoro, bajo la dirección 
de Estela Juri.

El objetivo principal de este encuentro 
fue establecer estrategias y proyectos 
destinados a elevar  la  calidad de la 
educación técnica y profesional en la 
región,  así  como  fomentar  la 
inserción  laboral  de  los  estudiantes, 
aspectos  fundamentales  para  el 
desarrollo integral de la comunidad.

“La educación es un eje fundamental 
en  el  que  nuestra  institución  viene 
trabajando  para  el  crecimiento  de 
nuestra ciudad”, señaló el Presidente 
Vilas,  resaltando  la  importancia 
estratégica  que  asigna  a  la  mejora 
continua del sistema educativo como 
motor de progreso.

Durante  la  reunión,  se  abordaron 
diversas  estrategias  concretas  para 
alcanzar  estos  objetivos.  Se 
destacaron acciones específicas que 
apuntan  al  fortalecimiento  de  la 
formación técnica de los estudiantes, 
preparándolos  de  manera  efectiva 
para enfrentar los desafíos del 
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exigente mercado laboral actual.

La  Rectora  Lidya  Mochi  expresó  su 
satisfacción  por  el  compromiso 
asumido  por  el  Gobierno  en  la 
promoción  de  la  educación  técnica, 
destacando la importancia de brindar 
a  los  estudiantes  las  herramientas 
necesarias  para  sobresalir  en  sus 
futuras carreras profesionales.

Por su parte, Estela Juri, directora de 
la Escuela Técnica Valentín Virasoro, 
subrayó la necesidad de adaptar los 
programas  educativos  a  las 
demandas  cambiantes  del  mercado 
laboral.  “Estamos comprometidos en 
formar  profesionales  altamente 
capacitados y listos para enfrentar los 
retos  de  la  industria  actual”,  afirmó 
Juri.

El  compromiso  conjunto  entre  el 
Gobierno  Municipal,  Provincial  y  las 
instituciones educativas para impulsar 
la  educación  técnica  y  profesional 
demuestra una clara visión de cara al 
futuro,  buscando  garantizar 
oportunidades  de  desarrollo  y 
crecimiento  para  los  jóvenes  de  la 
ciudad.  Este  paso  firme  hacia  la 
mejora continua refleja la importancia 
que  se  le  concede  a  la  educación 
como  pilar  fundamental  para  el 
progreso de la sociedad.

Secretaria de Educación

MUNICIPALIDAD DISTINGUIRÁ CON MEDALLAS Y 
CERTIFICADOS  A  250  ALUMNOS  DESTACADOS 
DE GOYA

Este viernes, en el Multiespacio de 
Costa  Surubí  se  entregarán 
medallas  y  certificados  a 
estudiantes  con  desempeño 
educativo  destacado.  Es  una 
distinción  al  compromiso,  la 
dedicación.  Es  por  eso  que  la 
Secretaría  de  Educación  realizará 
este  homenaje  a  alumnos  de  la 
ciudad y la zona rural.

La Municipalidad de Goya reconocerá 
con medallas y certificados de honor 
a alumnos destacados. Como el año 
pasado,  la Municipalidad distingue a 
estudiantes de la ciudad y de la zona 
rural por su esfuerzo durante el ciclo 
lectivo 2023.
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La  Secretaria  de  Educación,  Sonia 
Espina  confirmó  que  este  viernes 
desde  las  8  horas  se  realizará  el 
mencionado  acto:  “Este  viernes 
vamos a estar llevando adelante este 
acto  de  entrega  de  distinciones  a 
alumnos  destacados.  La  idea  fue, 
este  año,  ampliar  la  convocatoria. 
Invitamos a  alumnos destacados en 
distintas  disciplinas.  Hemos  enviado 
las  solicitudes  de  información  a  las 
distintas  instituciones  educativas  de 
los tres niveles de la zona rural. Ellos 
nos  han  pasado  la  información  y 
hemos  realizado  invitaciones 
personalizadas a cada alumno”.

“Mañana vamos a estar entregando a 
las 8 de la mañana, en Costa Surubí, 
antes del inicio de las actividades del 
Gobernador de la provincia”, precisó.

“Queremos arrancar con puntualidad. 
Ya  tenemos  todo  preparado  y 
organizado  para  la  entrega  de 
medallas y certificados”, dijo.

MÁS DE 250 ALUMNOS

“Se  distinguirán  a  más  de  250 
alumnos. En una oportunidad hicimos 
en  el  patio  de  la  Municipalidad, 
teníamos  poquitos  alumnos  en  ese 
momento, 100 alumnos de las 
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Escuelas  urbanas.  Este  año 
ampliamos a todas las escuelas de la 
zona  rural  nivel  Primario  y 
Secundario”, manifestó la funcionaria.

ESFUERZO  DE  DOCENTES  Y 
ALUMNOS

La  Secretaria  de  Educación: 
“Estamos  cerca  de  las  instituciones 
educativas.  Sabemos  del  esfuerzo 
que  realizan,  tanto  el  cuerpo  de 
docentes  como  directivos,  como  de 
los alumnos y sus familias. De alguna 
manera, nosotros ayudamos y con el 
Intendente  nos  parecía  interesante 
hacer este reconocimiento; reconocer 
el  mérito,  la constancia, el  esfuerzo, 
el compañerismo”.

EL CAMINO

“Tenemos muchos directivos que nos 
mandaron nota, diciendo que querían 
reconocer  el  compañerismo  de  los 
alumnos;  la  solidaridad,  la  buena 
predisposición;  el  respeto  hacia  sus 
pares y hacia los docentes también. 
Me parece que es el  camino,  como 
Estado  tenemos  que  mirar  eso  y 
hacer  este  reconocimiento  es 
importante, un aliento para los chicos 
y  también  para  todas  las 
instituciones”, señaló.

Este sábado:

MAX  GONZÁLEZ  VILAS  PRESENTA  SU  LIBRO: 
REINICIAR,  UNA  HISTORIA  DE  AMOR,  UNA 
HISTORIA DE VIDA
El DT y entrenador de básquet, Marcelo González Vilas, termina de publicar 
su tercer libro cuyo título es Reiniciar, una historia de amor, una historia de 
vida. Será presentado este sábado 2 de diciembre a las 20.15 horas en la 
Casa de la Cultura.

Obra  literaria  de  tipo  autobiográfica 
cuenta  una  historia  romántica  que 
nació en cierta etapa de su vida y que 
escribe desde el recuerdo.

Describe  uno  de  sus  reiniciares  y 
donde el lector, en cada capítulo, se 
sentirá identificado porque la vida se 
trata  de  transitar  eternos  reiniciares 
en facetas como el amor, la familia, el 
trabajo,  los  amigos,  los  vínculos 
personales y la vida cotidiana.

“REINICIAR,  en  palabras  del 
periodista Silvio Buittoni “su nuevo 



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

hijo  del  intelecto  pretende  ser  las 
partes  de  un  todo,  la  infinidad  de 
interpretaciones en el absoluto de lo 
relativo  y  un  descubrir  permanente 
que entre el todo y la nada existe algo 
quizás  parecido  a  una  historia  de 
amor, quizás parecido a una historia 
de vida”.

“Max”  González  Vilas,  escribe  un 
capítulo nuevo, lo interesante sucede 
que  no  intenta  convencer  a  nadie, 
solo te invita a una nueva aventura y 
se acuerda de sus amigos”.

“Intenté  volcar  en  palabras  los 
reiniciares  del  silencio,  reiniciar  de 
una lágrima, de un abrazo y me nutrí 
de  personas  que  han  escrito  sus 
reiniciares y los he invitado a 
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participar como capítulos que lo han 
hecho  de  una  manera  tan  increíble 
como:  Robert  Sing,  Felipe 
Farqhuarson,  el  joven  Juan  Cruz 
Gortari, Luis Alberto Rodríguez de la 
Rosa,  el  doctor  Pablo  Foschiatti  y 
vamos  a  ir  encontrando  pequeños 
reiniciares dentro de una historia de 
amor”, describió.

Para el autor su obra se trata de un 
“trabajo ambicioso, de fácil lectura”.

La  presentación  del  libro  estará 
amenizada por música en vivo y un 
ágape  para  los  presentes.  “Así  que 
los  esperamos todos  estos  sábados 
en Casa de la Cultura, va a ser muy 
lindo reencontrarse y redescubrirse”, 
finalizó.

VALDÉS JUNTO A HORMAECHEA INAUGURARON 
TRAMO DE ENRIPIADO DE LA RUTA PROVINCIAL 
26 EN EL DEPARTAMENTO DE GOYA
Este  jueves,  y  en  el  marco  de  una  visita  del  gobernador  de  Corrientes 
Gustavo  Valdés  a  Goya,  en  horas  del  mediodía  se  dejó  inaugurado  27 
Kilómetros de enripiado en Ruta Provincial 26 camino al llamado Paraje El 
Tránsito”. Esta obra se pudo concretar gracias al aporte del Ministerio de la 
Producción de la provincia y al Fondo de Desarrollo Rural.

El  Gobernador  de  la  Provincia  de 
Corrientes,  Gustavo  Valdés  cumplió 
una  intensa  agenda  oficial  con 
actividades  en  lo  que  respecta  a  la 
obra pública y de carácter educativo, 
deportivo y social.

En este sentido, en el marco de una 
sencilla ceremonia con corte de cinta, 
primeramente  dejó  inaugurada  la 
obra de enripiado de un tramo de 27 

kilómetros  de  la  ruta  provincial  26, 
camino al paraje El Tránsito.

El  gobernador  estuvo  acompañado 
por  el  intendente  de  Goya,  Mariano 
Hormaechea, su par del municipio de 
Carolina,  Elvio  Sanabria,  el  Ministro 
de  Producción,  Norberto  Esteban 
Mórtola. De igual modo, se destacó la 
presencia  de  los  diputados 
provinciales  Héctor  María  López  y 
Jesús Méndez Vernengo, Secretario 
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de  Desarrollo  Humano  Julio 
Canteros,  ediles  de  las  distintas 
bancadas  del  Honorable  Concejo 
Deliberante de la localidad y vecinos 
del paraje.

En  primer  término,  la  vecina  Lila 
Sandoval  comenzó  agradeciendo  al 
Gobernador  Gustavo  Valdés  por 
haber  atendido  al  pedido  que 
realizaron  juntos  a  los  vecinos  del 
paraje por el enripiado y que al día de 
hoy  cuentan  con  esta  obra, 
mejorando el tránsito especialmente a 
docentes  que  todos  los  días  deben 
concurrir  por  el  camino  para  poder 
enseñar a los alumno que concurren 
a  las  distintas  escuelas  del  lugar. 
También  agregó  que  seguirán 
trabajando  juntos  por  el  bien  del 
paraje.

Luego  el  Ministro  de  Producción  el 
escribano  Mórtola  explicó:  “Esta  es 
una ruta que llevó cuatro etapas, con 
un monto actualizado de 520 millones 
de  pesos  el  costo  de  la  obra,  que 
beneficia a más de 120 familias que 
podrán  sacar  su  producción  y  tres 
escuelas,  con  una  obra  que  costó 
mucho  esfuerzo  al  gobierno 
Provincial”, dijo

MARIANO HORMAECHEA

Durante su discurso, el jefe comunal 
goyano  se  mostró  satisfecho  por  la 
importancia que tiene la vía para los 
pobladores.

“Contento  porque  se  haya  podido 
avanzar  con  esta  obra,  sabemos  el 
significado  que  tienen  las  rutas 
provinciales para la zona rural  y  los 
vecinos, esto nos ayuda en la salud, 
en la educación, en poder trasladarse 
los vecinos en situación de lluvias y 
poder  llegar  a  la  ciudad.  Estamos 
agradecidos por otra inversión más y 
el  acompañamiento  que  hace  el 
gobierno  de  la  provincia  para  los 
ciudadanos y vecinos de la ciudad de 
Goya,  muchas  gracias  señor 
gobernador”.
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GOBERNADOR VALDÉS

Valdés  remarcó  que  la  vía  posee 
importancia porque servirá para sacar 
la producción, ganadería, forestación: 
“Todo sale por estos caminos rurales, 
pero también son caminos que llevan 
a  los  maestros,  a  los  alumnos;  una 
inversión  como  esta  hace  que  se 
desarrollen los parajes rurales y que 
podamos  vivir  en  el  campo  con  las 
mismas condiciones que en la ciudad 
y  para  eso  tenemos  que  invertir”, 
reiteró.

Señaló que, a pesar de la mengua en 
la recaudación del ingreso del Fondo 
de  Desarrollo  Rural,  por  cuestiones 
climáticas, la provincia pudo absorber 
este  costó  mediante  el  auxilio  del 
tesoro  del  estado  provincial  y 
concretar  muchas  obras  para 
beneficio de la población del campo.

En  la  parte  final  de  su  alocución, 
admitió  la  buena  performance  que 
viene teniendo la gestión en cuanto al 
cumplimiento  de  las  “promesas  de 
campaña”,  estando  a  solo  8 
kilómetros de culminar la totalidad del 
enripiado  de  los  caminos  de  esta 
parte del interior provincial.

“En  definitiva  estamos  cumpliendo 
una promesa de larga data, así que 
felicitaciones  al  Ministerio  de  la 
Producción, al Fondeo de Desarrollo 
Rural que tiene una labor importante 
y a seguir construyendo los caminos 
que nos igualan”, finalizó.

AGENDA OFICIAL

La  agenda  del  gobernador  tendrá 
continuidad el jueves a la tarde con la 
inauguración  de  pavimento  e 
iluminación  en  la  Avenida  Díaz 
Colodrero;  la  iluminación en el  Club 
AMAD  y  la  inauguración  de  2650 
metros de pavimento e iluminación en 
la Avenida Alem.

La actividad programada concluirá el 
viernes a las 10 horas con la entrega 
de las  Netbook en el  Colegio  “Juan 
Eusebio  Torrent”  del  Programa: 
“INCLUIR FUTURO”.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


